

hari ini

Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terapkan Pendekatan Door to Door System dan Sambangi Tokoh Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Dec 6, 2023 - 15:18



Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terapkan Pendekatan Door to Door System dan Sambangi Tokoh Masyarakat

Sukabumi, 06 Desember 2023 - Aipda Fendy Cahyadi, Bhabinkamtibmas Desa Walangsari Kec. Kalapanunggal, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Sambang Desa pada Rabu, 06 Desember 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta mendengarkan aspirasi langsung dari warga.

Dalam laporan kegiatan, Kapolsek Kalapanunggal mengungkapkan bahwa Aipda Fendy Cahyadi secara aktif melibatkan diri dalam kegiatan tersebut. Dalam kutipan yang disampaikan kepada masyarakat, Kapolsek menyatakan, "Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, Aipda Fendy Cahyadi, telah sukses melaksanakan DDS dan Sambang Desa sebagai wujud dari pendekatan Polri yang lebih dekat dengan masyarakat. Program 'Aa Dede Presisi Curhat Dong' adalah upaya kami untuk memberi ruang kepada masyarakat agar lebih terlibat dalam menjaga kamtibmas dan memberikan kontribusi positif untuk wilayahnya."

Berikut adalah beberapa poin utama yang diungkapkan oleh Bhabinkamtibmas selama kegiatan DDS dan Sambang Desa:

1. **Program "Aa Dede Presisi Curhat Dong":** Bhabinkamtibmas memberikan informasi terkait program Polres Sukabumi dengan jargon "Aa Dede Presisi Curhat Dong," yang mengandung makna Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Masyarakat diundang untuk berdialog dan berbagi aspirasi.
2. **Peran Aktif Masyarakat:** Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat Desa Walangsari untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kondusifitas wilayah, terutama menjelang Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024. Kerjasama antara polisi dan masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.
3. **Pentingnya Satkamling:** Masyarakat didorong untuk menggiatkan Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing sebagai langkah preventif dalam menjaga kamtibmas.
4. **Larangan Pembakaran Sampah:** Himbauan diberikan kepada seluruh warga agar tidak membakar sampah, terutama untuk membuka lahan baru. Tindakan ini bertujuan untuk mencegah kebakaran yang dapat merugikan lingkungan.
5. **Keterbukaan Komunikasi:** Warga diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai upaya bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas Desa Walangsari, "Saya mengucapkan terima kasih kepada Aipda Fendy Cahyadi atas kegiatan yang telah dilakukan dengan penuh

dedikasi. Semoga melalui program 'Aa Dede Presisi,' sinergi antara polisi dan masyarakat semakin kuat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Sukabumi."